



交通安全だより

2024年1月5日
恵庭自動車学校

北海道の冬型事故原因

【 スリップ 】

スリップ事故は冬型交通事故の大半を占めています。積雪・圧雪路面や凍結路面でのスリップが原因となって追突や正面衝突等の事故が発生します。

急ブレーキや急ハンドル等「急」がつく操作はスリップの原因となりますので注意して下さい。

【 視界不良 】

強風による地吹雪や激しい降雪、吹雪、前車の雪煙等による視界不良が原因となって事故が発生します。

悪天候時は運転を控え、やむを得ず運転をする場合は天候や道路状況に応じた慎重な運転をして下さい。

【 雪山 】

道路脇にある雪山の陰から車や人が急に飛び出してくることが原因となって事故が発生します。

交差点付近や右左折時はスピードを落とし、車や人の有無をしっかりと確認して下さい。

【 わだち 】

圧雪路面に生じた「わだち」にハンドルを取られたり、車のコントロールを失ったりすることが原因となって事故が発生します。

片手運転は危険なのでハンドルは両手でしっかり握って運転して下さい。

北海道の冬はこれからが本番!

冬期の事故要因を理解し、防衛運転に努めましょう。